



Medienmitteilung vom Verein Bitcoin Alps

## Die erste Bitcoin Konferenz im Kanton Bern – Die Premiere, ein voller Erfolg!

**Thun, 10. September 2023** – Vor ausverkauftem Haus (200 Besucher) eröffnete Raphael Lanz, Stadtpräsident von Thun, zusammen mit Manfred Locher, Stadtratspräsident von Thun, die erste Bitcoin Konferenz im Kanton Bern. Moderiert wurde die Konferenz durch Ronnie Grob, Chefredaktor des Magazins «Schweizer Monat». Das Publikum zog Gäste aus der ganzen Schweiz und sogar Deutschland an, die im Bereich Bitcoin bereits erfahren sind oder auch Neulinge, die sich ein Bild des digitalen Geldes machen wollten. Im durchaus breite Publikum fanden sich Experten, interessierte Partner:innen, Eltern, Kinder und Jugendliche.

Das äusserst abwechslungsreiche Programm beinhaltete unter anderem ein Polit-Podium zum Thema «Bitcoin ist für alle da!». Die qualitativ hochstehende Diskussion sorgte für grosse Begeisterung beim Publikum. Am Podium nahmen die bernischen Grossratsmitglieder Carlos Reinhard (FDP), Simon Ryser (glp), Samuel Kullmann (EDU), Korab Rashiti (SVP) sowie Landrätin Laura Grazioli (Grüne) und Petra Burri (Präsidentin Aufrecht Bern) teil. Bitcoin stiess von links bis rechts auf grosse Zustimmung. Befragt danach, welche Grundwerte Bitcoin verkörpert, die mit den Werten der unterschiedlichen Parteien übereinstimmen, wurde häufig Freiheit, Selbstverantwortung, Inklusion und Förderung der erneuerbaren Energien genannt.

Spannend war zu beobachten, dass Teilnehmende während des Anlasses sogar ihre Bitcoin Lightning Wallet für die Bezahlung nutzen wollten, obwohl z.B. Getränke im Ticketpreis inbegriffen waren.

Ein Highlight war auch der Vortrag von Marc Guillard vom ersten Bitcoin Hotel der Welt in Plochingen (DE). Unter dem Titel «10 unschlagbare Argumente für Bitcoin im Unternehmen», zeigte der junge Hoteldirektor, welche spannenden Vorteile er in der dezentralen Währung für sein familiengeführtes Unternehmen als «first mover» sieht.

Die erste Bitcoin Konferenz im Kanton Bern war zweifellos ein grosser Erfolg und bot eine wertvolle Plattform für Diskussionen und Wissensaustausch rund um das Thema Bitcoin. Die Veranstalter danken allen Teilnehmer:innen, Sponsoren und Referent:innen für ihre Unterstützung und ihr Engagement. Wir freuen uns bereits auf die nächste Ausgabe im kommenden Jahr!



Bilder von unserem Fotografen Marc Herm (bitte bei Verwendung erwähnen) können unter folgendem Link heruntergeladen werden:  
<https://www.swisstransfer.com/d/82bcafb5-f25e-43d3-b288-b7529067caf0>

### Wer steht hinter Bitcoin Alps?

Nachdem das lokale Bitcoin-Meetup in Thun über die Jahre langsam und organisch gewachsen ist, wurde im November 2022 der Verein «Bitcoin Alps» gegründet. Der erste grösserer Vereinsanlass war die Bitcoin Alps Konferenz vom 9. September 2023 in Thun.

Der Verein bezweckt insbesondere den gemeinnützigen Aufbau, sowie die Entwicklung und Unterstützung eines bestmöglichen Umfeldes für die Adoption von Bitcoin. Dies zur Nutzung von kulturellen, ökologischen, ökonomischen, politischen und sozialen Vorteilen durch „hartem (gesundem) Geld“. Dadurch sollen dezentrale, politisch neutrale und freie marktwirtschaftliche Alternativen für die Gesellschaft entstehen. Dies zu Gunsten der individuellen Freiheit und Souveränität sowie des Wohlstandes.

#### Medianfragen bitte an:

Emanuel Roth, CoFounder Verein Bitcoin Alps

+41 79 631 61 54

Webseite: [www.bitcoin-alps.ch](http://www.bitcoin-alps.ch)

IG: [https://www.instagram.com/bitcoin\\_alps/](https://www.instagram.com/bitcoin_alps/)

FB: <https://www.facebook.com/people/Bitcoin-Alps/100095312614908/>

X: [https://twitter.com/bitcoin\\_alps](https://twitter.com/bitcoin_alps)

Wir freuen uns, wenn Sie in Ihren Medien über die erste Bitcoin-Konferenz im Kanton Bern berichten und schicken auf Wunsch gerne Fotos, Kontaktdaten von Interviewpartnern und weitere Informationen.

### Partner der Bitcoin Alps Konferenz Thun 2023



### Medienpartner

